

A 8.30 heures du soir, la procession se mettait en marche des salles du club "Voltigeur", rue Eden.

La colonne était composée des membres du club " Voltigeur ", au nombre d'une couple de cents, et de nombreuses délégations des clubs de raquettes " Fraserville ", " Levis Snow Shoe Club ", " Union Commerciale ", " Montagnais ", " Emerald ", " Aurora ", " Québec ", " Jacques-Cartier ", " Canadien ", " Waverley ", " Huron ", " Frontenac " de Québec, " Frontenac " d'Ottawa, etc., etc.

Le drapeau du " Voltigeur " dont on faisait l'inauguration ouvrait la marche, porté par les membres du club, puis venait la fanfare de la Batterie B, suivie des clubs par ordre d'âge.

Le cortège offrait un coup d'oeil vraiment féérique. Les raquetteurs aux divers costumes qui défilaient sous les yeux de la foule massée dans les rues, les morceaux de musique exécutés par les différentes fanfares, les sonneries de clairons, les roulements de tambours, donnaient à cette procession un aspect étrange qui excitait l'admiration de tous.

Les raquetteurs saluèrent d'abord le président actif du " Voltigeur ", M. F.-X. Bertrand,